Le Conseil fédéral relance les discussions avec l'UE

Berne, le 30 avril 2014

Communiqué

Le Conseil fédéral relance les discussions avec l'UE

Le PLR toujours en faveur de la voie bilatérale avec notre partenaire principal

Pour le PLR.Les Libéraux-Radicaux, les accords bilatéraux sont la voie royale pour la Suisse. Malgré les difficultés, elle doit absolument être maintenue. Le PLR salue que le Conseil fédéral ait approuvé aujourd'hui une déclaration ; celle-ci prévoit de relancer les discussions et les négociations avec l'UE concernant la participation de la Suisse aux programmes-cadres et à l'accès au marché européen.

Après l'acceptation de l'initiative contre l'immigration de masse, la Suisse n'était plus en mesure de signer le protocole sur l'extension de la libre circulation à la Croatie dans sa version initiale. Mais, pour ne pas perde l'accès aux programmes Horizon 2020 et Erasmus+, une solution à la question de l'admission de contingents de ressortissants de ce nouveau pays membre de l'EU au marché suisse de l'emploi a dû être trouvée.

Suite à cela, nous faisons les constats suivants :

- 1. Cette solution comprend le consentement à la Croatie pour des contingents de seulement 50 permis B et 450 permis L par an. Cette concession est tout à fait conforme à la constitution, car il s'agit de contingents et seulement d'une solution temporaire.
- 2. Des négociations ne sont encore qu'en perspective. Le PLR jugera seulement l'éventuel résultat et pas les procédures qui y mènent.
- 3. Le respect des lignes rouges exigées par le PLR sera décisif lors du résultat des négociations.

Le vote populaire du 9 février visait la politique migratoire de la Suisse et non les bilatérales. Pour le PLR, il est central d'adopter une politique migratoire ferme, mais juste. La volonté populaire doit être appliquée tout en garantissant la voie bilatérale - par amour de la Suisse.

- Philipp Müller, président du PLR.Les Libéraux-Radicaux, 079 330 20 79
 Christian Lüscher, vice-président du PLR.Les Libéraux-Radicaux, 079 355 37 52
 Pia Guggenbühl, cheffe de la communication, 079 566 60 10